

ハイブリッドカー講習会を実施

西入間広域消防組合消防本部

西入間広域消防組合では、平成26年12月16日、17日の2日間、ハイブリッド車の災害に備え全署員を対象に講習会を実施しました。座学で車両の構造及び基礎知識を学び、車両を用いた実技講習ではエアバックの展開実験、高電圧部位及び関連システムの設置状態を確認しサービスプラグの脱着なども体験しました。今後も他社のハイブリッド車及び電気自動車等においても車両構造や活動時の危険性等について理解を深め、安全かつ円滑な救助活動を目指します。



平成26年度警防技術指導会開催

湖南広域消防局

12月15日、17日、25日の3日間、「平成26年度警防技術指導会」を実施しました。

当消防局では初めての試みとなるこの訓練は、ペア活動時の先着隊・後着隊の連携及び木造建物火災における基本的な活動パターンの定着を図るとともに、活動を迅速かつ安全に行うことを目的として計画しました。

木造2階建て専用住宅の1階から出火、2階に逃げ遅れが1名いるとの想定で、消火や救助時間に基準タイムを設け、3日間で出動車両24台、96名の隊員が、日頃の訓練成果を競いました。

今後もこのような訓練を通じて、より一層活動能力の向上及び連携強化を図ります。



消防通信

望

楼

ぼうろう

平成27年金沢市消防出初式を開催

金沢市消防局

金沢市消防局では、平成27年1月11日（日）市内中心部に位置する金沢城公園で、新春恒例の出初式を開催し、1,300名の消防職団員が、新年に向けての決意を新たにしました。

式典では、日本消防協会秋本会長のご臨席を賜り、約3,000人の観衆が集まる中、デザインを一新した消防団の活動服をお披露目したほか、消防団員による伝統の加賀鳶はしご登り演技や、裸放水を披露しました。



第40期 泉佐野市少年消防クラブが第6回泉佐野市教育フォーラムで被災地研修報告を実施！

泉州南広域消防本部

泉佐野市少年消防クラブは、平成26年12月25日（木）、泉佐野市教育委員会が主催する『未来を紡ぐ子どもの絆2014』プロジェクトの一環として、平成26年度 泉佐野市教育フォーラムに出演し、平成26年8月に実施した被災地研修報告を行いました。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】